

EXPRESSIONS

TRIBUNES D'EXPRESSIONS

Afin de permettre l'expression des différents groupes politiques composant de Conseil municipal d'Orly, chacun dispose d'un espace de même taille au sein de la rubrique « Expressions ».

Cette rubrique est publiée tous les mois sur le site mairie-orly.fr et à chaque publication du journal municipal Orly notre ville.

ORLY SOUS LE SOLEIL

En 2022, après deux années de crise sanitaire provoquée par la Covid19, nous subissons avec l'augmentation des prix du carburant et la guerre en Ukraine, une inflation très importante. A l'approche des vacances estivales, nombreux sont celles et ceux qui sont impactés dans leur pouvoir d'achat.

Pour permettre à chaque Orlysiens de vivre un été digne de ce nom, nous renouvelons et renforçons l'opération « Orly sous le

Soleil 2022 » avec une offre culturelle, sportive et de loisirs très divers et variés. Ainsi, tous les publics pourront profiter du village d'été, des animations OKLM, des sorties à la mer et des sorties loisirs, des nombreuses activités en famille, des rendez-vous du sport, de la plage dans mon quartier, de la piscine, du programme cinéma et des vitamines avant la reprise. Je vous souhaite à toutes et à tous un très bel été.

Hamide Kermani

L'INSTAURATION D'UNE MÉDIATION ET D'UNE POLICE MUNICIPALE CET AUTOMNE !

La question de la sécurité, des incivilités répétées sont des questions qui nous préoccupent car elles sont parfois des problèmes gênants au quotidien. La ville dispose sur son territoire d'associations de médiation depuis de nombreuses années mais il faut bien reconnaître les difficultés au quotidien pour encadrer nos jeunes ne disparaissent pas ! Il est nécessaire

aujourd'hui de disposer de cet outil fondamental sur tout le territoire de la ville et pas uniquement sur le grand ensemble. La municipalité va innover en matière de tranquillité publique en instaurant une police municipale. Elle n'a pas vocation à se substituer à la police nationale mais elle devra être complémentaire en agissant sur les problèmes d'infractions aux stationnements de véhicules qui parfois rendent la circulation dangereuse, à intervenir en cas d'attroupements de

personnes perturbants l'ordre public en cas d'ivresse par exemple, de verbaliser les dépôts d'ordures sauvages, faire de la vidéo-verbalisation, prévenir les vols dans les habitations... Il s'agit donc de missions de répressions de méfaits mais aussi de prévention ! Ces deux outils figuraient dans le programme de l'actuelle majorité municipale qui honore ses promesses électorales. *Maribel Avilès-Corona, Jinny Bage, Stéphanie Barré-Pierrel, Mylène Dibatista, Thierry Atlan*

SOLIDARITÉ

La dégradation de la situation économique et sociale touche durement nombre de familles Orlysiennes.

Il est évident que, quelle que soit la couleur politique d'une municipalité, elle ne peut être mise en cause comme premier responsable de celle-ci.

Car ce qui est majeur c'est la politique du système dans lequel nous évoluons.

Aujourd'hui notre pays est dirigé par un gouvernement qui est issu de ce système

qui a accru les difficultés des plus fragiles. Les inégalités se sont aggravées. Pour ne prendre qu'un seul exemple parmi tant d'autres, l'impôt sur la fortune a été supprimé quand l'APL a été, elle, rognée. Ce système est défendu par les partis de Droite mais aussi par des clubs de réflexions qui réunissent le Gotha de la bonne pensée libérale.

La Ville d'Orly porte, par sa politique sociale, éducative, culturelle, de santé, une orientation différente, à l'opposé. La

solidarité est le maître mot de son action. Vivre mieux ensemble malgré toutes ces difficultés.

C'est le sens profond de ses choix budgétaires.

Nathalie Besniet, Karine Bettayeb, Roseline Charles-Elie-Nelson, Alain Girard, Maryline Herlin, Renaud Lerude

GAUCHE CITOYENNE

ÉLUS SOCIALISTES

COMMUNISTES
ET PARTENAIRES

Majorité municipale

POLICE MUNICIPALE À ORLY, À QUOI VA-T-ELLE SERVIR ?

La loi sécurité globale préservant les libertés, du 25 mai 2021, légifère la complémentarité entre la Police Nationale, les Polices Municipales (PM), les entreprises de sécurité et l'usage de la vidéo-surveillance*et de drone dans l'espace public. Elle permet que les PM se substituent à la Police Nationale pour certaines de ses missions. Lors du conseil municipal de juin 2022, la majorité a voté

pour la création d'une PM : 10 policiers municipaux portant bombe lacrymogène et matraque télescopiques « mais pas d'armes létales », pour un budget de 500 000 € en 2022. En l'absence d'indicateurs chiffrés concernant les incivilités, les infractions réalisées à Orly qui justifieraient la création d'une PM, nous avons demandé qui serait ciblé par les contrôles de la PM ? Les réponses ont été floues, ce qui nous inquiète. Pour nous, sans diagnostic des besoins de sécurité,

ni débat associant les orlysiens, les services publics, les bailleurs... on ne peut pas développer une politique locale de tranquillité publique efficace dans tous les quartiers d'Orly.

*Déjà 22 caméras fixes et mobiles de vidéo-surveillance-verbalisation à Orly.
Noéline Tanfouri et Florence Ait-Salah,

BONNES VACANCES

2 ans que nous sommes vos conseillers municipaux, à cette occasion nous voulions faire un petit bilan, en effet nous avons un taux de présence de 100% au conseil municipal, et en tant que minorité de « construction » nous avons voté les décisions que nous trouvions pertinentes pour notre ville et nous sommes opposés à celles qui nous paraissaient inappropriées. Nous tenons à vous souhaiter à toutes de bonnes vacances, en espérant, pour ceux

qui n'ont pas la chance de pouvoir partir que la mairie mette en place diverses activités qui vous permettent de profiter le mieux possible.

Profitez bien et on se retrouve ensemble à la rentrée car seul on va plus vite, ensemble on voit plus loin.

Ensemble Construisons notre Avenir.
Bonnes vacances.

Kathy Guerche et Philippe Bourichi

LE BILAN DU CONTRAT DE VILLE TROP EN DEÇÀ DES ATTENTES DES ORLYSIENS

Jeudi 9 juin, la majorité présentait son bilan du contrat de ville pour les années 2020 et 2021.

Rappelons que près d'un tiers de la population Orlysienne vit en quartier politique de la ville. Qu'elle est l'ambition que ce fixe le contrat ? : « c'est une politique de cohésion urbaine et de solidarité envers les quartiers les plus

défavorisés. Elle vise à restaurer l'égalité républicaine et à améliorer les conditions de vie des habitants en mobilisant toutes les politiques publiques » (source : ministère de la cohésion sociale).

Ce contrat est construit autour de trois piliers plus un additionnel : l'action sociale, le développement économique, le cadre de vie et le pouvoir d'agir des habitants.

Les résultats à Orly sont très insatisfaisants. La municipalité, qui a largement désinvesti

ces dernières années les questions sociales et d'emploi, pour se consacrer à la construction d'habitations, n'a pas compris que ces besoins constituaient les deux jambes d'un même corps. Quant au pouvoir d'agir des habitants, c'est simple, il n'existe pas !

Les décisions sont prises sans consultation préalable de vos élus locaux, des amicales de quartiers, des associations, des habitants...

Sylvain Caplier et Brahim Messaci

Chers Orlysiens,

Nous avons toujours le choix d'être actrices et acteurs de nos vies et de notre ville et de soutenir celles et ceux qui ont la difficile tâche d'administrer notre commune !

Encore faudrait-il que notre Maire l'accepte, nous accepte, nous respecte, nous élu à l'opposition.

Portée et soutenue par sa majorité, Madame JANODET, Maire d'ORLY, se targue et se vante à tout va de faire

d'ORLY une ville unie, solidaire, de l'entraide, dans laquelle règne la participation citoyenne et la démocratie.

Une ville où chaque citoyen qu'il soit black, blanc, jaune, beurre, riche, pauvre, proprio, locataire, sdf, à la solde de l'état, opposant, jeune, vieux, peut s'exprimer librement, s'épanouir et grandir !

De qui se moque-t-elle ?

Qu'elle commence à faire apparaître comme il se doit le nom des élus à l'opposition dans son journal municipal,

et faire preuve de respect à notre égard.

Dès lors, je recommencerai à produire de l'expression et des idées dans le journal de notre commune sur l'espace prévu et destiné à cet effet.

Que l'on soit élu, administré, simple citoyen, nous ne sommes pas des potiches là à la table du conseil municipal pour voter pour, contre, s'abstenir.

Christophe Di Cicco

Texte non parvenu.

Nicole Duru Berrebi